



Rita Hug
Claudia Bühlmann
Ulrich Reiter
Patrick Höhener

Gemeinderatspräsident
Herr André Zürrer
Robert-Walser-Strasse 10
8820 Wädenswil

Wädenswil, 21. Mai 2019

Postulat betreffend Massnahmen zu Gunsten des Langsamverkehrs in Wädenswil

Der Stadtrat wird gebeten darzulegen, mit welchen Massnahmen die Sicherheit und der Komfort des Fussgänger- und Veloverkehrs auf den kommunalen Strassen weiter verbessert werden kann, entsprechend dem stadträtlichen Legislatorschwerpunkt „Das Angebot für den Langsamverkehr ist ausgebaut“.

Dazu soll das Bauamt einen Massnahmenkatalog erstellen mit Priorisierungen, welche konkreten Schritte zu entsprechenden Verbesserungen umgesetzt werden können. Anzustreben sind Massnahmen für alle Ortsteile von Wädenswil.

Begründung:

Der Stadtrat hat in seinen Legislaturzielen festgehalten, dass das Angebot für den Langsamverkehr zwischen 2018 und 2022 ausgebaut werden soll. Damit die Bevölkerung von Wädenswil nicht weitere Jahre auf die Umsetzung der Massnahmen warten muss, sollen rasch umsetzbare Massnahmen priorisiert angegangen werden. Gleichzeitig sollen die Erfahrungen aus den umgesetzten Massnahmen genutzt werden, Grundlagen für die Beurteilung von weitergehenden und längerfristig umzusetzenden Massnahmen zur Verfügung zu stellen.

Als mögliche Massnahmen zur raschen Umsetzung sehen wir insbesondere:

- die weitere Öffnung von Einbahnstrassen für den Velogegegenverkehr (z.B. Florhofstrasse, Floraweg, Poststrasse, Grünaustrasse, Glärnischstrasse)
- Erweiterung der Begegnungszone um das Kerngebiet in Wädenswil und Anschluss an die umliegenden 30er-Zonen inkl. Reduktion Fahrgeschwindigkeit (z.B. Kreuzstrasse)
- Erhöhung der Sicherheit für den Langsamverkehr u.a. an der Etzelstrasse

Wir danken dem Stadtrat für die Prüfung unseres Anliegens

Für die Grünen Wädenswil
Ulrich Reiter